

# SOINS DU VISAGE VALMONT

Valmont Facial Treatments

## PURETÉ DES ALPES | *PURITY OF THE ALPS* 45 MIN .....130€

Ce soin offre au visage un véritable renouveau. Il purifie, équilibre et affine le grain de peau, libérant les impuretés tout en douceur.

*This treatment gives the face a true renewal. It purifies, balances, and refines the skin's texture, gently removing impurities.*

## HYDRATATION DES BISSÉS | *HYDRATION OF BISSÉS* 60 MIN .....190€

Agissant comme un bain hydratant en profondeur, ce soin laisse la peau repulpée et les ridules de déshydratation visiblement et durablement estompées.

*This deep moisturising bath leaves the skin plump and beautifully smooth with fine dehydration lines visibly and lastingly reduced.*

## FERMETÉ DES COLLINES | *FIRMNESS OF THE HILLS* 60 MIN .....190€

Ce soin exclusif vise à renforcer la fermeté de la peau pour révéler un visage d'apparence plus jeune aux volumes mieux définis.

*This exclusive treatment is designed to enhance the skin's firmness revealing a visibly rejuvenated and toned face.*

## LIFTING DES SOMMETS | *A LIFT FROM THE PEAKS* 60 MIN .....190€

Ce soin du visage spécifique agit comme un lifting, redessinant l'ovale, lissant les rides et redensifiant la peau.

*This specialised facial care works as a lifting treatment, redesigning the oval curve, smoothing wrinkles and replenishing the skin.*

## SOIN CHEF D'ŒUVRE | *MASTERPIECE TREATMENT*

Soin d'exception l'Elixir des Glaciers

*Exceptional Treatment : l'Elixir des Glaciers*

Ce soin d'exception nourrissant, sculptant et remodelant réunit trois protocoles de massages pour offrir au visage le meilleur de l'expertise technique du magicien du temps.

*This exceptional nourishing, sculpting and remodelling facial treatment combines three massage techniques showcasing the finest technical expertise from Magicien du Temps.*

**90 MINUTES | 300 €**

# EXPÉRIENCES

Experiences

## MORNING ZEN (hors week-end) .....95€

Profitez d'un petit-déjeuner au restaurant de l'hôtel, un accès de 2 heures à l'espace bien-être entre 10h et 12h30 et d'un massage de 30 minutes.

*Enjoy breakfast in the hotel restaurant, 2-hour access to the wellness area between 10 am and 12:30 am and a 30-minute massage.*

## LUXURY LUNCH (hors week-end) .....160€

Sur ouverture du restaurant gastronomique : profitez de 2 heures d'accès à notre espace bien-être, poursuivez avec un soin de 40 minutes "Bulles des mers" et un déjeuner au restaurant gastronomique de l'hôtel en formule 3 plats (hors boissons).

*On opening of the gourmet restaurant : enjoy 2 hours of access to our wellness area, followed by a 40-minute "Sea Bubbles" treatment, and conclude with a three-course lunch (excluding drinks) at the hotel's gourmet restaurant.*

## ACCÈS SPA 2H | *2H SPA ACCESS*

Sur réservation selon disponibilités.

*Subject to booking and availability.*

De 10h00 à 12h00 | *From 10 am to 12 pm* .....**35€**

De 14h00 à 19h00 | *From 2 pm to 7 pm* .....**45€**

## ACCÈS PISCINE EXTÉRIEURE | *OUTSIDE POOL ACCESS*

**10H - 18H** .....**70€**

Sur réservation et selon les disponibilités, venez profiter de la privatisation d'un transat avec une boisson soft offerte au bord de la piscine extérieure de l'hôtel (spa non inclus). Un point restauration vous est proposé au Food Truck de la piscine.

*Subject to bookings and availability, enjoy the private use of a sun lounger with a complimentary soft drink by the hotel's outdoor pool (spa not included). A dining option will be available at the poolside Food Truck.*

# MASSAGES

## MASSAGE SIGNATURE L'INCOMPARABLE

**60 - 90 MIN** .....**135 - 190€**

Ce massage est une alliance idéale entre la relaxation absolue et un traitement musculaire profond. Il est adapté à vos besoins pour vous procurer une expérience unique et personnalisée.

*This massage is the perfect blend of deep muscle treatment and ultimate relaxation. It is tailored to your needs, offering a unique and personalized experience.*

## MASSAGE WELLNESS 60 - 90 MIN .....125 - 180€

Évadez-vous avec des manœuvres douces, enveloppantes et relaxantes. Un massage tout en douceur qui favorise le lâcher-prise et l'éveil des sens.

*Escape with gentle, enveloping, and soothing movements. A soft and delicate massage that promotes relaxation and awakens the senses.*

## MASSAGE TÊTE, MAINS & PIEDS | *HEAD, HANDS & FEET MASSAGE*

**50 MIN** ..... **115€**

Massage détente de la tête (cuir chevelu, visage, nuque, trapèzes, décolleté), des mains et des pieds.

*Relaxing massage of the head (scalp, face, neck, trapezius, décolleté), hands, and feet.*

## MASSAGE KO-BI-DO VISAGE | *FACE KO-BI-DO MASSAGE*

**30 MIN** ..... **75€**

Cette technique de massage liftant, d'origine Japonaise, est conçue pour stimuler la circulation sanguine, détendre et lifter les muscles faciaux et améliorer l'élasticité de la peau. Apaise et réduit le stress.

*This Japanese-inspired lifting massage technique is designed to stimulate blood circulation, relax and lift facial muscles, and improve skin elasticity. It soothes and reduces stress.*

## MASSAGE ZONES CIBLÉES | *FOCUS AREA MASSAGE* 30 MIN .....70€

Soulagez les tensions avec ce massage déstressant à effet immédiat. Relaxant et dynamisant, il est personnalisé selon vos besoins et ciblé sur la zone de votre choix (dos ou jambes ou dos et arrière des jambes).

*Relieve tension with this fast-acting soothing massage. Both relaxing and energising, it is customised to your needs and targeted to the area of your choice (back or legs or back and back of the legs).*

# SOINS DU CORPS

Body Treatments

## GOMMAGE CORPS | *BODY SCRUB* 30 MIN .....70€

Un gommage revigorant qui laisse la peau tonique, lisse, hydratée et délicatement parfumée.

*A revitalizing scrub that leaves the skin toned, smooth, hydrated, and delicately scented.*

## BULLES DES MERS | *SEA BUBBLES* 40 MIN .....90€

Soin décontractant du dos. Ce soin combine un nettoyage avec des produits marins et un modelage ultra-relaxant et décontractant du dos, suivi de l'application d'une boue chauffante pendant laquelle un massage du cuir chevelu sera proposé.

*Relaxing back treatment. This treatment combines a cleansing with marine-based products and an ultra-relaxing and soothing back massage, followed by the application of a warm mud wrap, during which a scalp massage will be offered.*

## RITUEL SPA | *SPA RITUAL* 90 MIN .....180€

Relaxant, réénergisant, le combo idéal d'un gommage et du massage Wellness.

*Relaxing, re-energizing, the perfect combination of a scrub and a Wellness massage.*

## RITUEL SIGNATURE L'INCOMPARABLE

*L'INCOMPARABLE SIGNATURE RITUAL*

L'Incomparable allie élégance et luxe à une expertise sensorielle unique. Ce soin combine un massage relaxant à l'huile de bougie et un soin visage, mêlant cosmétiques naturelles et techniques inspirées du Ko-Bi-Do et du Shiatsu facial, avec le secret du rouleau de jade. Une expérience raffinée pour une relaxation profonde du corps et de l'esprit.

*The Incomparable blends elegance and luxury with a unique sensory expertise. This treatment combines a relaxing massage with candle oil and a facial treatment, merging natural cosmetics with techniques inspired by Ko-Bi-Do and facial Shiatsu, enhanced by the secret of the jade roller. A refined experience for deep relaxation of both body and mind.*

**120 MINUTES | 250 €**

# SOINS DU VISAGE PHYTOMER

Phytomer Facial Treatments

## CYFOLIA BIO | *CYFOLIA ORGANIC* 60 MIN .....130€

L'alliance parfaite du bio et du bien-être. Ce soin plaisir allie un massage défatiguant et des produits bio pour offrir à la peau un coup d'éclat et une jolie dose d'hydratation.

*The perfect combination of organic products and well-being. This treatment features a relaxing and nourishing massage leaving your skin with a radiant glow and wonderfully hydrated.*

## SOIN DU VISAGE SUR MESURE | *PERSONALISED FACIAL TREATMENT* 60 MIN .....125€

Ce soin est adapté aux besoins précis de votre peau : Citadine (soin antipollution) ou Hydra Originel (soin hydratant) ou Douceur Marine (soin apaisant).

*Tailored treatment to cater for your skin's specific needs: Citadine (anti-pollution treatment) or Hydra Originel (moisturising treatment) or Douceur Marine (calming treatment).*

## ÉNERGIE AU MASCULIN | *ENERGISING FACIAL TREATMENT FOR MEN* 60 MIN .....125€

Ce soin personnalisable hydratant, anti-fatigue ou anti-âge est spécialement adapté à la peau des hommes.

*This hydrating, anti-fatigue or anti-ageing personalised facial treatment is specially designed for men's skin.*

## ACCEPT CICA 40 MIN .....80€

Un soin ultra-réparateur, haute tolérance, sans parfum. C'est le sur mesure des peaux sensibles, réactives ou à tendance atopique qui hydrate, restructure, répare et régénère.

*An ultra-repairing, high-tolerance, fragrance-free treatment tailored for sensitive, reactive or atopy-prone skin. It moisturises, restructures and regenerates for optimal-looking skin.*

## PEAU NETTE EXPRESS | *CLEAR SKIN EXPRESS* 30 MIN .....70€

Un masque chauffant aux éponges marines et un masque personnalisé pour nettoyer les pores et renouer avec une peau nette et un teint frais.

*A warming marine sponges face mask followed by a personalised facial mask to cleanse the pores and restore clean skin and a fresh complexion.*

## SOIN PIONNIER | *PIONEERING TREATMENT*

Soin Jeunesse Globale Visage - Lèvres - Décolleté

*Youth Revealing Treatment Face - Lips - Neckline*

Ce soin redonne à la peau toute sa jeunesse, sa douceur et sa luminosité. Le massage du visage et du décolleté offre une qualité de détente exceptionnelle et des résultats visibles instantanément. Le module dédié aux lèvres repulpe et défroisse la bouche.

*This treatment restores the skin's youthful glow, softness, and radiance. The facial and décolleté massage provides exceptional relaxation and delivers instantly visible results. The dedicated lip module plumps and smooths the lips.*

**90 MINUTES | 180€**

